

# NGO

## Fadhilah Dewan PDIP Kota Kediri Gelar Kirab Budaya dan Nyadran di Bulan Suro

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.NGO.WEB.ID](http://KEDIRI.NGO.WEB.ID)

Aug 21, 2022 - 22:50



KEDIRI - Kali pertama Kelurahan Dermo yang diinisiasi oleh Fadhilah Puspawati

Anggota DPRD Kota Kediri Komisi A dari Fraksi PDIP di Bulan Suro menggelar Kirab Budaya dan Nyadran yang diikuti oleh ribuan warga.

Acara ritual Bersih Desa dimulai dari Balai Desa lama RW 01 menuju RW 02, RW 03 dan Kantor Kelurahan Dermo yang baru berakhir di makam patilasan Angling Darmo, yang dipercaya sebagai makam sesepuh atau leluhur desa, Jumat (19/8/2022)



Acara kirab sesaji ini berupa arak-arakan gunung hasil pertanian dan berbagai tumpeng bentuk rasa syukur atas diberikannya hasil bumi yang melimpah yang diikuti oleh semua warga Kelurahan Dermo dengan memakai pakaian adat Jawa dan kesenian jaranan.

Fadhilah Puspawati Komisi A DPRD Kota Kediri dari Fraksi PDIP menyampaikan, kegiatan bersih desa di Kelurahan Dermo ini merupakan kali pertama dilakukan mendapatkan respon dan antusias diikuti seluruh warga.

"Kegiatan bersih desa dengan mengusung tema 'Kales Ing Sambi Kolo Rahayu Ning Kelurahan Dermo'. Diharapkan mampu menghindarkan warga dari masalah, dijauhkan dari kesulitan, segala musibah dan marabahaya, " ucap Fadhilah, Minggu (21/8/2022)

Fadhilah Puspawati juga mengungkapkan bahwa acara ini belum pernah diadakan sebelumnya.

"Acara ini diselenggarakan oleh Kepala kelurahan dan Fadhilah Puspawati yang ikut diramaikan oleh seluruh Ketua RW dan Ketua RT Kelurahan Dermo. Besar harapannya agar menjadi acara yang rutin dilaksanakan di desa. Acara ini baru pertama kali diadakan di Kelurahan Dermo, semoga membawa berkah bagi kita

semua." ucap Fadhilah Puspawati.

Sementara itu, Yudi Kuncuro selaku Kepala kelurahan Dermo mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada tokoh masyarakat, warga dan stakeholder.

"Baru pertama kali mengadakan acara yang semegah ini, terima kasih kepada Bu Fadhilah, dan juga seluruh warga atas dukungan dan sumbangsuhnya ," ucap Yudi Kuncuro.

Lebih lanjut Yudi Kuncoro mengungkapkan bahwa acara ini diharapkan mampu membawa berkah bagi warga dan menjadi desa yang guyup.

"Alhamdulillah, semoga acara pagi ini bermanfaat untuk warga Kelurahan Dermo. Acara sangat ramai dan meriah penuh khidmat. Semoga masyarakat senantiasa dipenuhi berkah," pungkasnya.

Acara ditutup dengan doa bersama dipimpin Pemimpin Tokoh Masyarakat setempat Hadi Sunarko, sebagai bentuk syukur atas melimpahnya hasil panen raya dan pembagian gunungan kepada warga setempat.